
  Fin juin 2015, je suis en réunion de fin d'année de catéchisme ; cela fait 

environ 40 ans que je fais le catéchisme, avec enthousiasme, chaque rentrée 

me réjouit car pour moi c'est une chance de partager avec tous ces jeunes la 

foi qui m'habite, qui me dynamise, cette foi qui me pousse à donner envie de 

la vivre.  

Depuis quelques temps, je pensais que dès que je serais plus disponible, 

je pourrais rejoindre l'équipe de funérailles qui d'ailleurs m'avait déjà invitée. 

C'est donc à cette date que je quitte la jeunesse qui a toute la vie devant elle, 

pour rencontrer les personnes qui sont touchées par la mort d'un proche, 

pour les aider à vivre l'espérance d'une naissance à une Vie d'éternité pour 

leur défunt.  

J'ai beaucoup aimé faire le catéchisme, je ne pensais pas tant y apprendre 

et recevoir. Quand on aime la vie, comment ne pas ouvrir son cœur avec 

cette jeunesse habitée de l'Amour de Dieu et accueillir l'Esprit Saint fidèle et 

présent à toutes nos rencontres.  

J’ai été appelée à une formation, en 2016 et 2017. Aujourd'hui ma 

foi bouillonne encore, ce que je veux c'est rencontrer, écouter les uns, les 

autres attristés et marqués par la mort. C'est au nom de cette foi qui 

bouillonne et me bouscule, une foi de confiance sur laquelle je m'appuie pour 

donner l'espérance, la sérénité, la paix. 

Vivre ces échanges, la joie de croire, c'est encore apprendre et recevoir. 

Quelle richesse se trouve et se dévoile dans les cœurs chargés de tristesse, 

de découragement parfois d’anéantissement. 

Autour de la table ronde lors de nos préparations pour les obsèques, je 

remarque toujours une présence invisible, l'Esprit de Dieu habite la pièce et 

chacun retrouve sa véritable identité et grandeur, toute sa dignité devant 

Dieu dans un climat de Paix  

Aimer : un mot si petit et capable de tout transformer : J'ai souvent 

dit aux enfants du catéchisme : Si Dieu a donné le parfum aux roses, c'est 

pour qu'elles le diffusent généreusement et elles le font bien ! Alors si Dieu 

a mis dans nos cœurs tout son Amour c'est aussi pour que nous le donnions 

généreusement.  

Voilà ma foi. Mais je ne connais pas Dieu plus que vous, quand je crois le 

toucher je m'aperçois que je ne sais presque rien devant sa grandeur et son 

infini. Alors je reprends les paroles d'un psaume : "Dieu tu es mon Dieu, dès 

l'aube je te cherche". 



 J'ai de la chance et je suis heureuse de m'engager et de continuer cette 

mission par amour, à la rencontre des autres, à la rencontre de Dieu. Je rends 

grâce à Dieu de m'appeler pour me conduire sur ce beau chemin. 

Merci à vous de m'avoir écoutée. Maintenant je vais recevoir des mains de 

notre Père Pierre Bergier ma lettre de mission et signer mon CDI. 

 


